

Entenrennen 2018

Bei strahlendem Sonnenschein veranstaltete die UW-Manching e.V. anlässlich des Verkaufsoffenen Sonntags am 30. September in Manching ihr mittlerweile siebtes Entenrennen.

Viele fleißige, helfende Hände waren erforderlich, um das Rennbüro auf der Paarbrücke und den Zieleinlauf ab 09.00 Uhr morgens aufzubauen. Zügig und aufgrund der Erfahrungen aus den Entenrennen der Vorjahre schon fast professionell, waren die Aufbauarbeiten bis kurz vor Mittag bereits erledigt.

Schon während des Aufbaus am frühen Vormittag erschienen die ersten Besucher, um ihre Rennenten unter Vorlage ihrer Rennlizenzen abzugeben um sich dadurch einen Startplatz ihrer Enten zu sichern.

Nachdem im Vorverkauf heuer bereits etwa 460 Rennenten verkauft wurden, war es abzusehen, dass das vorbereitete Kontingent von insgesamt 750 Rennenten wohl nicht ausreichen würde. Schnell bereiteten noch am Veranstaltungstag kleine und große Helfer unter der Anleitung von Hauptdompteur Günter Hufnagl weitere Enten vor, sodass letztlich insgesamt etwa 800 Enten für das heiße Rennen auf der Paar an den Mann und somit auch an den Start gebracht werden konnten.

Um 15.30 Uhr war es dann endlich soweit. Nachdem unter der Moderation von Rudi Elsner die Zuschauern den Countdown von 10 auf Null runterzählten, brachten UW-Vorstand Werner Semmler gemeinsam mit Günter Rotermund und zwei Helfern der Wasserwacht Ortsgruppe Manching auf Höhe der ehemaligen Brauerei Mathes die Enten zu Wasser und gaben somit den Start frei.

Schnabel an Schnabel und Bürzel an Bürzel lieferten sich die Enten nun ein hartes, aber immer faires Rennen die Paar hinab bis ins Ziel auf Höhe des Anwesens der Familie Bauer. Hier wurden die Enten in der Reihenfolge ihres Einlaufs durch das Team um Manfred Kürzinger und Horst Sommerer aus dem Wasser genommen und ihre Platzierung unter strenger juristischer Aufsicht durch UW-Mitglied Rechtsanwalt Josef Bauer durch den 3. Vorstand der UW, Johann Faßler, dokumentiert.

Insgesamt standen für die gestarteten Enten 396 Preise im Gesamtwert von etwa 6100.- Euro zur Verfügung, die durch Manchinger Gewerbetreibende, Geschäftsleute und Privatpersonen, wie auch durch weitere Sponsoren zur Verfügung gestellt wurden.

Die ersten drei Plätze holten sich allesamt Rennenten von Manchinger Lizenzinhabern.

Im Einzelnen errangen folgende Enten die ersten 6 Platzierungen:

Platz	Startnummer	Lizenzinhaber	Preis	Sponsor
1	532	Lorenz Neff, Manching	Weber Holzkohlegrill	Fa. Elsner
2	772	Mirjam Bienek, Manching	Professionelle Fahrzeugreinigung	Fa. Leichtl
3	645	Keine Namensnennung, Manching	Yoga-Kurs, 10er- Karte	Fa. Yoga- Freiraum
4	438	Veronika Schalk, Münchsmünster	Nespresso Kaffeautomat	Fa. Metallbau Semmler
5	752	Keine Namensnennung, Manching	Bass-Box	Malerei Kohl
6	795	Markus Winkelmeier, Manching	Fresskorb	Fa. EDEKA Schubböck

Die Unabhängigen Wähler Manching e.V. (UW-Manching) bedanken sich recht herzlich bei allen Sponsoren wie auch allen Teilnehmern, die zum gelungenen Erfolg der Veranstaltung beigetragen haben.

Da sich die UW-Manching zum Ziel gesetzt hat, den öffentlichen Raum in Manching mit Defibrillatoren nach und nach flächendeckend zu versorgen, wird auch heuer wieder aus dem Erlös des Entenrennens ein AED (Automatischer Externer Defibrillator) beschafft, der diesmal im Manchinger Ortsteil Niederstimm stationiert werden soll.

Last but not least noch ein herzliches Dankeschön und aufrichtiges „Vergelt` s Gott“ an alle kleinen und großen Mitglieder und Helfer der UW-Manching e.V., ohne deren Fleiß und Engagement eine solche Veranstaltung nicht zu bewältigen wäre.

Werner Semmler

1. Vorsitzender der UW-Manching e.V.